



Rueda, 1 de septiembre de 2015.

## **NOTA DE PRENSA.-**

---

### **LA D.O. RUEDA INTENSIFICA LAS ACCIONES PROMOCIONALES EN ALEMANIA Y PAISES BAJOS.**

**Un grupo de periodistas y sumilleres belgas participa hasta el miércoles 2 de septiembre en una misión inversa, recorriendo las bodegas y viñedos de la D.O. Rueda.**

Del 30 de agosto al 2 de septiembre, cinco periodistas y sumilleres belgas están recorriendo diferentes viñedos y bodegas de la DO. Cuatro días para vivir de cerca la vendimia, que ya ha comenzado con la variedad Sauvignon Blanc, de maduración más temprana. En las próximas semanas la DO recibirá la visita de periodistas holandeses y alemanes, con lo que se conseguirá una mayor difusión de los vinos de Rueda en los medios de comunicación internacionales. Estas acciones tienen un importante papel de prescripción de los vinos de la D.O. Rueda hacia los profesionales de los respectivos países.

El público joven es el protagonista de próxima acción prevista en Holanda. Del 4 al 6 de septiembre se celebra en Ámsterdam el festival de vino *Bacchus Weijn Festival*, que acogerá diversas catas de los vinos de la D.O. Rueda. Además, en colaboración con la Asociación Holandesa del Marisco se organizará una gran parrillada para maridar los blancos de rueda con productos del mar.

Las actividades continuarán con la participación en la 13ª edición del Festival Cultural OdeGand, que se celebra el 12 de septiembre en Bélgica. Una cita con la música y el teatro que envuelven la ciudad de Ghent en un ambiente festivo. Los vinos de la D.O. Rueda estarán presentes en una de las actividades más llamativas del festival: una cata en barco dirigida por el afamado sumiller César Román. Las acciones en el país belga



tendrán su punto central del 23 al 27 de octubre con la participación de la D.O. Rueda en Megavino, la feria del sector más importante del país.

### **Festivales en Alemania**

Este fin de semana la D.O. Rueda ha participado en la Fiesta de los Museos de Frankfurt, conocida como *Museumuferfest*. Se trata de uno de los festivales públicos más grandes del país germano, que cada año cuenta con más de tres millones de visitantes. Los asistentes han podido catar los vinos de la D.O. Rueda en un stand propio, decorado para la ocasión y situado en la orilla del río Main. Un paraje perfecto en el que se ofrecían tapas elaboradas especialmente para acompañar a los vinos blancos de Rueda.

Los aficionados al tiro con arco también han podido disfrutar este fin de semana de los vinos de la D.O. Rueda, que ha colaborado con la Feria anual que se celebra en Peine, a 40 km de Hannover. Cerca de 20.000 participantes de toda Europa han competido en esta popular cita que ha contado con cerca de 60.000 visitantes. Un gran escaparate para dar a conocer los blancos de la D.O. Rueda entre los apasionados del deporte.

### **Mercados destacados**

Holanda, Alemania y Bélgica son tres mercados destacados dentro del Plan de Promoción Internacional que tiene en marcha el Consejo Regulador de la D.O. Rueda. Por eso, durante agosto y septiembre, centran gran parte de las actividades previstas por el CRDO. Holanda es el primer mercado internacional para los vinos de la DO Rueda. En 2014 se exportaron 3.305.614 botellas. En segundo lugar se sitúa Alemania, con 2.346.315 botellas exportadas en el pasado ejercicio. Por su parte, Bélgica ocupa el sexto lugar en exportaciones, con 724.575 botellas. Actualmente 47 bodegas de las 69 inscritas en el CRDO tienen presencia en estos tres países.

Fuente: Consejo Regulador de la D.O. Rueda 983-868248

*Siempre podrán encontrar información actualizada en el web: [www.dorueda.com](http://www.dorueda.com)*

**[www.facebook/dorueda.com](https://www.facebook.com/dorueda.com)**